
муниципальное бюджетное образовательное учреждение 

 «Головеньковская основная школа №23» 

Протокол №2 

заседания Совета по питанию                        

от 10.10.2024 г. 

Присутствовало:  5 человек 

Приглашенные: Фомина Л.В., ответственный за организацию питания 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1.Проверка обеспеченности пищеблока моющими и дез. Средствами. Санитарное 

состояние пищеблока. 

2. Организация льготного питания. 

3.Проверка соответствия рациона питания утвержденному 10-ти дневному меню. Наличие 

технологических карт. Выход блюд. 

4. Наличие сопроводительной документации. Ведение журналов. 

5. Организация питьевого режима. 

 

По первому вопросу слушали Павлинчук Ю.В. Рассказала, по результатам проверки 

обеспеченности пищеблока моющими и дез. Средствами, санитарного состояние 

пищеблока нарушений не выявлено. Пищеблок обеспечен моющими и дез.средствами, 

СИЗами, состояние пищеблока-удовлетворительное. Уборка и проветривание 

осуществляются по утвержденному графику. 

По второму вопросу слушали Медведеву Е.А. Рассказала об организации питания 

льготных категорий семей.  Все обучающиеся школы, имеющие льготу, охвачены 

питанием. Издан приказ «Об организации питания льготной категории обучающихся», 

оформлена соответствующая документация. 

По третьему  вопросу слушали Павлинчук Ю.В. Рассказала, что при проверке 

соответствия рациона питания утвержденному 10-ти дневному меню нарушений не 

выявлено. Технологические карты имеются в наличии. При контрольном взвешивании 

выход блюд соответствует меню. 

По четвертому  вопросу слушали  Данусевичюс Е.С.  Рассказала о проверке ведения 

необходимой документации. Все журналы выдуться в соответствии с  действующими 

СаНпинами. Сопроводительная документация на поступающие продукты есть. 

По пятому  вопросу слушали Фомину Л.В. Рассказала, что питьевой режим организован 

при помощи кипяченой воды, инструкция по организации питьевого режима имеется, 

одноразовая посуда имеется. Журнал смены воды в наличии, заполнен. 

Выступила Медведева Е.А. Предложила работу пищеблока признать удовлетворительной. 

Продолжить ежемесячный контроль за организацией питания школьников. 

Голосовали: «За» -5 человек, «Против» - 0, «Воздержались»-0. 

Решили: работу пищеблока признать удовлетворительной. Продолжить ежемесячный 

контроль за организацией питания школьников. 

 
 

 



 


